

# Antrag Nr. 24-F-63-0072

## Grüne SPD Die Linke Volt

---

### **Betreff:**

Alfred-Delp-Schule

-Antrag der Fraktionen Bündnis 90/ Die Grünen, SPD, Die Linke und Volt vom 4. September 2024-

### **Antragstext:**

Die Alfred-Delp-Schule, die bis Ende des Schuljahres 2018/19 Außenstelle der Grundschule Schelmengraben war, wird seit dem Schuljahr 2019/2020 als Außenstelle der Hafenschule geführt. In der Alfred-Delp-Schule gibt es kein Sekretariat und kein Mitglied der Schulleitung vor Ort. Immer wieder müssen Lehrerinnen oder Lehrer den Unterricht verlassen, um unvorhergesehene Aufgaben zu bearbeiten, Eltern anzurufen oder pädagogisch einzuwirken. Die Hafenschule befindet sich gerade auf dem Weg zur Ganztagschule (Pakt für den (Nachmittag) Ganztage), die Schule wird saniert bzw. umgebaut, ein Interimsstandort wird geplant und bezogen, der Neubau der Turnhalle steht an. Zudem befindet sich die Alfred-Delp-Schule auch auf dem Weg zur Ganztagschule (Pakt für den Ganztage) und es stehen ebenfalls Baumaßnahmen an. Mit dem Fritz-Brüderlein-Haus hat die Hafenschule einen weiteren Standort, der verwaltet werden muss. In dieser Situation ist eine sinnvolle Leitung der Alfred-Delp-Schule nicht möglich und für alle schulischen Gremien unbefriedigend.

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die Hafenschule in der derzeit angespannten Situation von der Verwaltung der Alfred-Delp-Schule zu befreien und eine schulorganisatorische Änderung im Sinne einer Verselbständigung der Außenstelle Alfred-Delp-Schule als Schulträger durch einen Beschluss herbeizuführen sowie im Staatlichen Schulamt dafür einzutreten, dass die Alfred-Delp-Schule eine eigene Schulleitung oder zumindest zusätzliche Entlastungsstunden erhält.

Wiesbaden, 04.09.2024